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MG), 25 de maio de 1990 Viçosal! 

UFV é contra demissões e redução de jornada de trabalho 

Senvdores, 
Antónrio 

10 Contro de Vivéncia, ouvem expicações do retor 
Fagundes sobre as medidas governamentaís 

o momento em que são discutidas as modidas governamentais determinando corte nas des 

pesse e demissão de funcionátios pdblicos. a Universufade Federal de Viçosa prepara-se 
* fármalizar, 0 Conseiho de Reitores das Universudades Brasileiras (CRUB), no próximo dia 

Rd% resultado de consultas e estudos que vêm sendo realizados na Instituição, buscando uma 
t a o que foi colocado pelo governo ks instituições federais de ensino superior. A 

:;w Lo será Oficializada pelos colegiados superiores da Universidade, em reunido mar 
cada para o dia 2 

te a última reuniso do CRUB. realizada em Hrusilia quarta-feira passada, o reitor 
Antbaio Fagundes de Sousa apresentou a posição da UFV. até aquele momento, resultado de de 
o undnime dos membros do Conselho Dirctor, Conselho Umversitério ¢ Coordenação de En 
fino. Pesquisa ¢ Extensso, tomada em sessão conpunta, dois dias antex: contriria à demitsdo sumá 
ria de servidores € & compulsonia da jornada de trabalho c em defesa da imediata apro 
vação do regime jurídico para o funcionalisme. Colocou-se, também, francamente & favor 
do estabelecimento de negociações. 

to da UFV em relação às determinações governamentais começou a ser deli 
17, quando se iniciou a reuntho permanente dos colegiados supenores da Universadade 

Na ocasião, 6 reitor António Fagundes de Sousa fez um relato sobre n situação sos membros dos 

uês o solicitando 0 estudo de alternativas para o problema. 
No dia 18, o reitor manteve encontros com os dirigentes das entidades representativas dos 

segmentos da universítária, a quem solicitou a discussdo de subsídios para serem 
aprescatados sos três cole Nesse mesmo dia, reuniu-se com a comunidade universitária, às 
oh no Centro de Vivência, onde fez um histórico do que fora determinado pelo poverno federal 

2 fajou sobre 8 providências que cstava tomando com relação 0 caso. 
Nova da reunido permancnte dos colegiados aconteceu dia 2, para %u: se pudesse 

chegar à um consenso das propostas da UFV para serem lcvadas à reuniáo do CRUB, marcada 
para o dia 23. Nessa reunião, os dingentes de universidades deram a posição de suas instituições, 

Plaando 0 que havia sido discutido até entáo em cada uma óclas. Em todos 63 relatos. - 
comentência de to contrário 4 demissão de funciondnos ¢ favorável & adoção da E 

nha da negoci o do CRUB disnte das propostas do governo federal será formalizado na 
próxima quarta-feira. Na véspera, os colegiados wuperiores da UFV, darão prosse 
. buscando uma proposta conclusiva à ser apresentada em Braúília, Exsa proposta. 

rante o reitor Antônio F. . será 0 que detorminar o consenso da comunidade universitá 
termédio 

DTA É HOMENAGEADO PELA 
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA MINEIRA 

sa do Dopartamento de 
do Contro de Ciências 

— 

L 
508 ncapg gy s 00 

oo Logu do B B firas 

Igreja Presbit 
\lo.e do Triuni 

eve seu filho para ser vacinad 
Diversos postos estardo 

menores de CINCO ANOS, MESMO 
contra-indicagso. 

* 

dos três colegiados 

VACINE SEU FILHO CONTRA A PARALISIA INFANTIL fi 
do contra s PARALISIA INFANTIL, dia nove de junho 

abertos, das 8 as 17h Devem ser L todas as cri 

‘aquelas que já tenham sido vacinadas À vacina não tem 

São estes os locais onde as crianças poderão ser vaci 
nadas 
Escolas Estaduais 

Alice Loureiro (Silvestre); Boa Esperança (Fa- 
\ zenda Juquinha de Paula): Dom Bosco (Fazenda 

Bom Sucesso. Estrada de Coimbra): Fazenda do 
Paiol (Estrada de Porto Firme). Fazenda Tico- 
Tico (Violeira/Estagao Velha): Ministro Ed- 
mundo Lins (Av. Santa Rita) Padre Alvaro 
Correa Borges (Bairro Nova Era. Pau de 
Paina); Paraiso (Paraiso) Pedro Gomide Fi 
Jho (Bairro Santo Antonio. Cantinho do 

Céu); Pitina (Estrada de Porto Firmey Presi- 
dente Bernardes (Grupo do Coqueiro. Av Afon- 

so Pena): Prof. Paulo Mário del Giudice (Colonia 
Vaz de Mello); Prof Scbastiao Lopes de Carvalho 

(Bairro Bom Jesus) c Santa Rita de Cássia (Bairro de 

Nossa Senhora do Carmo (Siléncio/Condé). Nossa Se 
nhora de Fátima (Alto das Amoras). Nova Vigosa (Nova 

Vigosa): Novo Silvestre (Novo Silvestre): Professora Jacira 
do Vale (Córrego Fundo). Professor Arlindo de Paula Gongal 

ves (Boa Esperança, depois da Igreja) ¢ Santo Antônio (Pau 
de Cedro) 
Outros Locais 
Alto da Rua do Pintinho: Buicié (Zona Rural): Cabana 

(Bairro João Brás); Centro de Saúde (Rua Virgílio Val. 27) 

eriana ( Vale do Sol): Posto de Saúde de Cachocirinha: Posto de Saúde de São 

fo (Fundao); Sede do AA (Rua Álvaro Gouveia. 465) 



Encontro Nacional de Secagem 
O Centreinar ainda editou várias apostilas 

de nivel superior e, também. de nivel médio 
Entre as primeiras destacam. 

nivel médio, podem-se destacar as apostilas 
Amostragem de Gráos, Armazenamento de 
Grãos em Silos Metálicos, Hi, ria ¢ 
Prevenção de Acidentes em Unidades 
Armazenadoras Além das ilas, podem 
ser encontrados Informes Técnicos que tratam 
de vários assuntos. 

On interessados, também. encontrario, & 
su ição, na área de pós-colheita. 

dxmn;%u. escrever para Centreinar - Caixa 
Postal -C da Universidade Federal 
de Vigosa - Mwwn - Minas Gerais ou 
pelo telex (31) 3465 

ECONOMISTA FAZ PALESTRA NA UFV 
SOBRE 0 DESENVOLVIMENTO 

REGIONAL NO BRASIL 

discormey sobre o José Euctides Alhadas Cavaicante 
desenmvotvimento regional do Nordeste brasilerro. 

economista José Euclides Alhadas 
Cnmnmm ferida dia 

10 último, na Universi F de Viçosa, 
discorreu sobre as relações estruturais na 
economia brasileira, utilizando um enfoque 

ra, coordenada pelo professor 
Dlh:umn Rocha, foi promovida pelo 
gzummde Economia Rural, em seu 

iclo de palestras para fessores c 
ão 

existente entre o 
iões mais desenvolvidas no 

País tem que partir da situação em que a 
m-i«mmnmaamv.u» 
e tsotá-la do contexto geral 
brasileiro. Revelou que, em seu trabalho, levou 
em » ão o fato de não existirom 
estudos com essc enfé , optando 
mhrmçmm-nm;w 

O cconomista José Euclides Alhadas 
Cavalcante fez pés- l:‘du-unn- UFV, 
obtendo o titulo de M.S. em Economia Rural 
Concluiu seu doutorndo no Queen Mary 

DIREITOS HUMANOS NA 
NOVA CONSTITUICAO 

ireitos Humanos na Nova 
Constituigho™ € o título da pal 

a ser proferida na Universidade chlql; 
de Viçosa, dia sete de junho, pelo julk 
Weber Martins Batista, do Tribunal & 
Alçada do Rio de Janeiro, válida pa 
disciplina Estudo de Problemas 
Brusileiros. 

A promoção é da Coordenação 
EPB da Universidade, em conjunto 
o Rotaract Club de Viçosa, em seu 
Projeto de Informação Socia 
será no Centro de Vivência, a partir 
19h30m. 

T
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RECITAL DE FAGOTE E PIANO 

s músicos Francisco Formiga ¢ Kaffl 
Botelho apresentaram-se na 

Universidade Federal de Viçosa, dia 19 6l 
em concerto de fagote e piano. promovido 
K:: Divisão de Assuntos Culturais da 

-Reitoria de Assuntos Comuni! 
UFV. dentro do Programa de Inte; 
Regional da Cultura - Circuito Cultural 
UFIF/UFMG/UFOP/UFU/UFV/Funrei. 

O espetáculo aconteceu no auditório 
Edificio Reinaldo de Jesus Araújo, às 20h. 
com significativa presenga de pablico. Ford 
executadas obras de Camargo Guarnieri 
Georg P. Telemann, C. Saint Saens, J S 
Bach, Reinhold Gliére ¢ W. AÀ Mozart 

Este duo de fagote e piano, que vem 
desenvolvendo um trabalho cameristico 20 
longo de trés anos. conta com a orientag0 
renomados professores da Universidade 
Federal de Minas Gerais, como Oillian Lan 
Berenice Mencgale, Benjamim Coelho. MA 
L. Célen. Magdala Costa ¢ outros. 

Francisco Formiga atua. desde 1986. 
como músico na Orquestra Sinfonica de M 
Gerals ¢ é professor de fagote no Centro & 
Musicalização Infantil da Escola de Musica 
UFMG. Karina Botetho, estudante de 
graduação de piano, na UFMG, também 
trabalha como professora no mesmo centrd 
ministrando aulas de piano 

QUEBRADO O RECORDE NO 
ABERTO DE VELOCIDADE 

comedor André Lavorato Aguiar hateu, no U 
Sábado, 10. 0 recorde da prova dos 300 met 

no [V Campeonato Aberto de Velocidado, com a Á 
de 37seg4dec O recorde antenor era de Marceld 
Tatur Paniago, em setembro de 1986, com 
37segodec Waldetie Olivarra F ilho toi o segundo & 
prova, com 38s6g5dec e Rubens Siivno Oirvera % 
0 terceiro, com 39seq7dec. Em quarto ficou Maurk® 
Matias, com 4 1509400c o, em quinto, Anhur Sousd 
Lina Sobrinho, com 465097dec 

A próxima etapa do Aberto de Vetocidade serd 

neste sábado, 26, com a prova dos 150 metros, ql 
comecard & 15h30min, na pista de atietismo do 
Departamento de Educacdo F isica (DES) da 
Universidade Faderal de Vicosa 

Otto mil metros 

No sábado, 19, também toi disputada a segund! 
etapa do VIl Campeonato de Fundo e Meio- Fundê 
com a próva dos oíto mi metros, voncida pelo tu 
Hitanno José Conrado com o tempo de 
25min30sag5dac. Em segundo chegau 0 corador 
David Valentm de Pauia. com 28min 10segdec .É 
terceiro, Carlos Alberto da Rocha, com 

28min4 1sogódoc Gláucio Martna do Souza ficou o 
Qquarto com 28mind5oeq e Nitson Lopes Gongalves 
Quínto, com 26min 
Com estos resuttados, Hilarino é o primeiro na 

pontuação geral. com 23 pontos, seguido de David 
Vatentim de Paulo. com 13 e Gláucio Martns de 
Souza, com 10. A préxima etapa do Aberio de Fund! 
Meio-Fundo serd no sábado, As 16 horas, com e 
Prova dos 15 mii metros. 

fqudaVMdQ%MMva Fun 

Atetamo da Associação Asética Acadêmica- LUVE é 
UFV e organizados por Carios António dos Santos. é 
Carido, que conta com apoio do DES/UFV



CENTRAL DE PROCESSAMENTO DE DADOS DA UFV PROMOVE CURSOS 

 Central de Processamento de 
Pe.Ag..',’;‘:’",(CPD)d. Universidade 

içosa estd, desde o inicio do 
em a PrOmOVEndo uma série de cursos, 
aSsuntos da mais de 10 : 

EA 6 2 46 o o Poríria Voltado 
W % comunidades 
são IÇOSENSE, esses cursos 
área du ftrados por técnicos da CPD. Na 

> Computador Central, o sucesso 
S reflete-se na demanda de 

£3
55
 

|) E4
 i i : 

'se ¢ Estatísticas 
. Na 0 SAEG, desenvolvido na 

drea de microinformdtica, 
mais a edição de texto 

de dados. 
de sistemas Eduardo 

Batres, chefe da Divisão de 
da CPD, é o 

it
 

i ?EE
 | 

M ite apoio 
Extensão do Centro de Ensino de 

(CEE), no sentido de agilizar 
o de Inscrigocs,fichas e i a 

*P0iO da administração atual ¢ do CEE, 

í:.
 ! ; 

A- ma‘f&m da Umverrd-k 

M'“W. acaba de divulgar 

o - do ano 
títuto delatório 
PGS RN, seus autores ¢ as edições dos 

publicados 
43 . durante o peri S a te al 
npetiendae,, pume XXXVI da revista. Na 

Biimege foram publicados dois artigos. 
Oy 9610 0o volume XXX | 

b du em cc | e -científica, com circu 
N , publicam 

| R Tigaion § UFV é de outras 
| Editorial \; 572, belo pr Lm É presidida: desde 

| Af.&.. d:u\mem::nd- 

llle—uuu revista de 
{fl ‘Blfl.a: ussmmC::’ : 

| 

já foi possível & CPD estruturar e 
ministrar esses cursos. Apesar das 

dificuldades de falta de equipamento € 

de um local adequado, estamos 

atendendo a uma demanda grande e 

imediata, principalmente de estudantes 

de pós-graduação”, assinalou Eduardo. 

Ele destaca que é intenção da CPD 
melhorar a estrutura dos cursos e, ainda, 

elaborar novas apostilas. “Essas 

apostilas já estão em fase de correção e 

deverão estar à disposição dos 

participantes dos cursos em breve”, 

frisou o chefe da Divisão. 

Esgotado 

Um exemplo da grande demanda 

desses cursos promovidos pela CPD 

deu-se em pleno período de férias, 
quando foi anunciado um curso para 

capacitar o aluno na utilização tanto de 
terminais quanto do SAEG no 

Computador Central, “As 24 vagas 

foram preenchidas em apenas 40 

minutos. Tivemos de abrir novas turmas, 

num total de 108 vagas. ls:n foi 

inesperado ¢ exigiu um esforgo 

concentrado para o preparo de cópias 

extras das apostilas”, destacou Eduardo 

Batres _ 
Com mais dinamismo ¢ 0 apoio do 

CEE, a CPD pretende continuar 

realizando esses cursos que, por 

enquanto, são ministrados em uma sala 

do Edifício Fábio Ribeiro Gomes, “A 

utilização da sala, juntamente com outras 

atividades paralelas, gera transtomos 

tanto para os alunos do curso quanto 

nlrl os usufirios do ('nmpuindlor Central. 

6s queremos equipar uma sala ¢, para 

nso.‘f:“(‘FE já se colocou A disposição, 

faltando apenas os equipamentos, no 

caso, terminais e micros”, finalizou o 

analista. 

AVIFAUNA DE VIGOSA 

Sociedade de Pesquisa em Vida 
Selvagem (SPVS-MG) promoveu. na 

noite do dia 15 último. no auditério do 
Departamento de Engenharia Florestal da 
Universidade Federal de Viçosa, a palestra 
“Avifauna de Viçosa”. proferida pelo seu 
membro- pesquisador Romulo Ribon, que 
também é académico de Biologia da UFV 

O evento, válido para as disciplinas 
Estudos de Problemas Brasileiros (EPB 100 c 
600). constou de exibição de “slides” o 
gravações de vozes de 50 espécies de aves. 
entre as 298 registradas em Viçosa até o 
momento. Foram abordados, também, a 
classificação. o comportamento social e a 
distribuição geográfica das espécies: houve. 
ainda, à apresentação de uma retrospectiva da 
Omitologia na UFV, desde sua fundaguo, com 
os trabalhos da SPVS-MG 

Uma nova palestra sobre as atividades da 
SPVS-MG está prevista para 08 proximos 
dins. tambeém válida para a disciplina EPB, 
como continuidade a0 trabalho da entidade de 
conscientizar a população sobre a preservação 
do meio ambiente 

CEF LIBERA PRIMEIRA PARCELA 
DO CREDITO EDUCATIVO 

Caixa Economica Federal (CEF) vai 
liberar, em trés parcelas. cerca de um 

bilhão e 650 milhoes de cruzeiros para o 
pagamento dos contratos de, 
aproximadamente, 110 mil alunos que utilizam 
o programa de Credito Educativo. A primeira 
parcela serd liberada esta semana. segundo 
informou a Caixa. Essa verba tem origem nas 
rendas dos concursos lotéricos, na dotação 
orgamentdria do Ministério ¢ om outras fontes 
do Governa 

Com respeito à novos contratos. as 
inscrigoes deverão ser realizadas no periodo de 
quatro a 20 de junho proximo. De acordo com 
cdlculos da Caixa Econdmica Federal, a 
estimativa é de que, nesse periodo, mais de 20 
mil alunos sejam inscritos para o biénio 90791, 
quando se prevé o financiamento da educação 
para, no minimo, 40 mil estudantes do ensino 
superior em todo o País. 

PROFESSORES DA UFV PARTICIPAM DE PROGRAMA 
DE AVALIAÇÃO NA NICARÁGUA 

m grupo de professores da 

U Univenldld: Fedlz“r;l :eºViçm- 

deverá ipar, em julho, do programa 

de -vdm: do plano quinqúenal de 

atuação do Unicef na Nicarágua. O 

trabalho deverá estar concluído em 15 

dias, como informa o professor José 

Solon de Jesus Guerrero Gutierrez, 

assessor de Treinamento ¢ Assuntos 

Internacionais da UFV e um dos 

integrantes do grupo. 
O Unicef, que € um Fundo das 

Nações Unidas para a Infincia, 
convidou, para o trabalho de avaliagho, 
além de Solon Guerrero, os professores 
Sônia Coelho Alvarenga ¢ Anténio do 
Carmo Neves, do Departamento de 
Economia Rural, e Jodo Tindco Pereira 
ge«: do Departamento de Engenharia 

ivil. 

ADRIANA DRUMMOND EXPOE NO CENTRO DE VIVENCIA 

ca Adriana Drummond estd 

ex sous trabalhos de pintura no 

Centro de Vivência da Universidade Federal 

de Viçosa. numa promoção da Divisso de 

Assuntos Culturais da Pró-Reitoria de 

Assuntos Comunitários. A mostra, coordenada 

por Maria Helena R. Vilaça, foi inaugurada 

nesta quinta-feira, dia 24. ¢ estará aberta ao 

público até o dia sete de junho 

A mostra é intitulada Transcendencia 
Oriental ¢ privilegia as formas da natureza 

que, segundo Adriana, lhe transmite elementos 
fundamentais para sua criação. Ela afirma que 

acredita na força da tempestade e na 
tranqtiilidade das montanhas De acordo com 
suas palavras, cla traz as cores da juventude ¢ 
as utiliza com toda a luz de um país tro) 
Mas garante que ":xrhcu minha arte é quase 
impossível, porque ela não se dirige & 
inteligência, mas. sim. & sensibilidade “ 

Coral e Conjunto de Sopros 

O coral da UFV estará a ntando- s 
hoje, às 13h, na Capela da UFV. sob a 
regéncia do maestro Rogério Moreira 
Campos A promoção é da Divisão de 
Assuntos Culturais. Amanhã, será a vez do 
Conjunto de Sopros, que fará uma 
apresentação às 20h. na Praça Silviano 
Brandáo A re; in estará a cargo do 
maestro Rogério Moreira Campos 
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— DEPARTAMENTO DE SOLOS TREINA LABORATORISTAS 

nas 
) professor 

aínda adiantou que o curso, além dos aspectos 

" 0 Relações Humanas no 

Introdutérios de Trabalhos em Laboratorios. 

colaboração dos 
técnicos Maria das Gracas D. B, e 
Jerônimo Percira Guimarães, da 

tónio 
Gomide. do Corpo de Bombeiros; c de Rita de 
Cássia L. Ribeiro, do Departamento de %Ms«m— 

ª& Nutrição. 

Complementando as do chefe 
um..p—«vm“ V. Avaliação ¢ Treinamento 
Viaça i Augasto Omfuuwmnfi-xm:‘o;‘ 

Filho, informou que esse curso terá 98 6988 Craivasisontd alikm de catar insa: 

arplorinade 120 Poree divdida dos TS previto neo.. 
" u iin Sdmislstração superior da UFV , tembém segundo de 40 s s pn 

decorre do sistema de avaliação interno 
implantado este ano no DPS. Nannvúwil:. 

Progrumas c Instrutores identificaram -se a necessidade e o anscio 
por treinamento para 

De acordo com Carlos Augusto desenvolverem adequadamente 
Filho. o programático do curso é atividades. 
composto dos : Relações Finalizando. o chefe do DPS adiantou que 
H-—unm Socorros. outro curso está sendo para o 

¢ Combate a Incéndios em pessoal da Secretaria do Departamento. 
mm. envolvendo aspectos de secretariado e uso de 

Seguranca no Ti Aspectos Gerais ¢ informitica 

EMBAIXADORES VISITAM A UFV 

s embaixadores de cinco países mas seu embaixador não vird a 
centro-americanos, no Brasil, estarão içosa, em razão de outros COMPromissos 

em Viçosa. segunda- feira assumidos anteniormente 
áreas para & -científica a Cub 
serir entre a Universidade 
Federal de Viçosa 6 institnições daqueles Negociações semelhantes, envolvendo 
m‘ Viçosa o representantes de instituicoes ACONteceram na semana 

" El Salvador, Costa ?_.g. o adido de 
Rica e Panamá, que deverão permanecer na da embaixada de Cuba, no Brasíl. 
Universidade até o dia 30 deste mês. Pupo, esteve na UFV, dia 21. 

A visita dos embaixadores a Vigosa acompanhado do presis do Sindicato dos 
resulta du nova política da UFV, no sentido de  Produtores de Cana de Ponte Nova. Luiz 
colaborar com o governo brasileiro na Custódio Martins 

técnico-científica com os países da oportunidade. os visitantes foram 
América Central e do Caribe. As recebidos por autoridades universitárias ¢ 

e pelo professores de diversos departamentos, com 
mantiveram reuniões de trabalho. para a 

finição de áreas a serem contempladas nos 
convénios de cooperação a serem assinados 

LISBOA (ALOJAMENTO VELHO) 

esquadrias de madeira e s caihas, já em sua taso fina! 

desenvolvimento da ciência e 
tecnologia na Instituição. 

tid 

O Núcleo de Biotecnologia A plicads! 
Agropecuária (BIOAGRO) da Unive: 
Federal de Viçosa está executando. sob & 
coordenação da professora Rosa Maria 
Muchovej (DBG). o projeto de pesquisa 
“Inoculante de Micélio Vegetativo para 
Micorrização Controlada em Espécies dé 
Pinus”. O projeto. já financiado pelo 
FNDCT/FINÊP, conseguiu, recenteme 
fecursos extras no valor de USS17,3434] 

LAA 

O Núcleo de Biotecnologia Aplicads! 
Agropecudria (BIOAGRO) da Universit! 
Federal de Vicosa estd executando, sob & 

coordenação do professor Daison Olzanf 
Silva (DBG). o projeto de pesquisa “Pro 
de Pectinase por Humicola sp para 
Desengomar Ramí”, O projeto, já financ! 
pelo ENDCT/FINEP. conseguiu. 
recentemente, recursos extras nos valor® 
US$67,378.53 ¢ Cr$10.781 

ROTEIRO DE MINAS 

N o próximo dia dois de junho. é 
10 às 11 horas, em seu prog 

“Roteiro de Minas™, a TV 
BANDEIRANTES - MG estará 
exibindo, para todo o Estado, a cid%º 
de Vigosa e, obviamente, sua riques 
maior, a Universidade Federal de 
Vigosa. Trata-se, sem dúvida, de 
programa imperdfvel para todos aqué 
que, direta ou indiretamente, 
relacionam-se com Vigosa ¢ sua 
Universidade. 

LEVANTAMENTO DE PESO 

Universidade Federal de Vigosa sd 
no dia 21 de julho, o Campeonato 

Mineiro de Levantamento de Peso, categ 
feminina. do qual deverão participar mais & 
30 pesistas de Minas Gerais. A competigh” 
romovida pela Federação Mincira de 
evantamento de Peso (FMLP) ¢ tem a 
coordenagio do diretor- técnico da 
Confederagio Brasileira de Levantameoto! 
Peso, David Montero Gomez 

Treinando há mais de 90 dias. a equifé 
feminina da Associação Atlética 
Académica- LUVE terá, segundo o técnic®, 
David Montero, “uma boa participação 
campeonato onde, inclusive. deveremos 
ªnehr-r alguns recordes” Andréa, Simoné 

ristina, Uracy, Catarina, Angela e Merc 
são as pesistas da LU VE que participarso 
Mineiro 

Segundo informou David, desta 
competição deverso participar clubes de B 
Honzonte ¢ o Clube Oriente, de Uberaba, 
campedo mineiro em 89 “A pritica de 
levantamento de peso na categoria lx-mmniA 
ainda, pouco difundida”, revelou o téenico 
LUVE. Ele adiantou, ainda. uMmfln" 
será realizado no Gindsio de Esportes da U 
O hordrio, entretanto, ainda não estd 
confirmado. 


